
第８６号

回答者：１７名中１１名

主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

表紙・巻頭写真・目次 ・いい写真です。

・とても可愛いと思う。

（　１　頁  ） ・わかりやすく良いと思います。

・とてもいい写真だと思います。園児さんがタケノコと格闘しているところがかわいくて目
　を引きました。目次も色抜きで見やすいです。文字の大きさもいいです。

・掘り出した筍が写真に写っているといいですね。何をしているか分からない。

・何をしているかわからない。わかりずらい。

無回答

議会新体制がスタート ・若い方が委員長なので期待します。

（　２　～　３　頁  ）

・正副議長様ご苦労さまです。議長様は立候補とのことで、やる気が感じられ心強
　く思います。
　常任委員会の数は、まあこんなもんなんだろうね。

・新体制がわかり、良いと思う。

・佐藤議員のあいさつが良かった。写真も大きくわかりやすい。

・あいさつ、文字の大きさ、読みやすくていいです。新体制、写真の大きさ、表、わかり
　やすいです。

・下岡議長さん健康に気を付けて頑張ってください。

無回答

喬木村議会だより回答集計表

Ａ：興味深く読んだ、よかった　　　　Ｂ：一応読んだ、まあまあ　　　　　Ｃ：難しい、わかりにくい、つまらない

Ｂ 4

Ａ 6

Ｃ 1

Ａ 9

Ｂ 2

Ｃ

1



主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

令和元年第２回定例会
・豚コレラ対策費はこの程度の予算で十分なのでしょうか。喬木ブランドのクリント
　ンをしっかり守ってほしいものです。事業内容を確認する質疑はどうだったのか
　な？

（　４　～　５　頁  ） ・請願について、なぜ共産党員だけ賛成なのかわからない。

・箇条書きでわかりやすいです。人事案件○

・よくわかりません。

無回答

常任委員会報告 ・研修の様子がよくわかりました。

（　６　～　８　頁  ）

・「 全国一律最低賃金制度の確立 」についての議論があっても良かったかな。

・最低賃金の議論をもう少しやってもらいたい。

・こちらもよくわかりません。

無回答

議会活動報告 ・初めてモニターらしい事を行った。

・議会モニターとの懇談会に出席できず心苦しく思っております。
　NPOたかぎとの懇談内容を詳しく知りたいです。

（　９　頁  ） ・いい視察ができたと思う。それをいかしてもらいたい。

無回答

Ａ 3

Ｂ 7

Ｃ 1

Ａ 3

Ｂ 7

Ｃ 1

Ａ 5

Ｂ 6

Ｃ

2



主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

一般質問 ・それぞれにいい質問です。

・トンネル掘削に伴う湧水について、「自然の地下水であるため…」との答弁あった
　けど、湧水処理が必要となる事例も多数あるのでは？

（　10　～　13　頁  ）

無回答

この村でがんばってます!!

議会日誌

あとがき

・新規就農者が増えてきているので、いろいろな方を紹介していただきたい。

（　１４　頁  ）
・頑張る若者は頼もしいですね。
 「あとがき」は必要ですか？

・とても良いと思う。

・「 この村でがんばってます 」は、議会だよりの紙面に載せる必要は無いと思いま
　す。楽しんでもらうためと聞きましたが、それなら議会関連の事で楽しんでもらう
　工夫が必要です。

無回答

【※その他；議会だよりについて、ご自由にご意見・ご要望・疑問などをお書きください。】

Ａ 6

Ｃ

Ａ 5

Ｂ 6

・編集お疲れさまです。一文字、一句、レイアウト、本当に大変な作業だと思います。村民の私たちが感心を持て
　るよう工夫されていて頭が下がります。

・議会新体制のスタートですね。議会運営、更に頑張ってください。

Ｂ 4

Ｃ 1

・三遠南信道いよいよ喬木工区にはいり、大型車が多く事故のない事を願う。
　各議員はますます努力し前進してほしい。

・毎号、２名づつくらい（何名でもいいと思いますが。）の個人を特集したものを見てみたい。
　「今、こんなことに取り組んでいます!!」とか、「今、こんな活動をしています!!」とか。議会から離れた個人の活動
　を取り上げると、見る人も人となりが分かって面白いと思います。（小さなスペースでも良いと思います。）
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